

Instituto de Cultura Popular (INCUPO), "No más violencia ni discriminación contra los pueblos originarios", *Change.org*, Estados Unidos, 03 de junio de 2020.

Consultado en:

<https://www.change.org/p/no-m%C3%A1s-violencia-ni-discriminaci%C3%B3n-contralos-pueblos-originarios-alferdez-jmcapitanich-policiachaco-magdalenaodarda-seguridadchaco>

Fecha de consulta: 17/10/2020.



Hola, soy Susana Sotelo, responsable del Programa de Derecho Indígena de INCUPO.

El sábado 30 por la noche, con brutalidad, efectivos de la Policía del Chaco ingresaron en una vivienda ubicada en el barrio Bandera Argentina, localidad de Fontana, donde vive una familia de la Nación Qom. Allí entraron por la fuerza a la casa y golpearon a los integrantes de esta familia. Todas esas terribles imágenes fueron registradas gracias a un celular de la familia y rápidamente viralizadas en las redes sociales y los medios de comunicación de Argentina.

Desde Incupo, **pedimos justicia y que cesen los actos de violencia contra los indígenas.** Lo que sucedió en Fontana no es un hecho aislado y solicitamos al gobierno provincial que atienda los reclamos de las familias indígenas que padecen inequidad y exclusión.

Si vos también repudiás el accionar violento de la policía del Chaco hacia una familia que no había cometido ningún delito y donde fueron vulnerados los derechos de indígenas, niñas, niños, adolescentes y mujeres, te pido que firmes esta petición.

Es importante que el pueblo argentino se exprese urgentemente ya que en este tiempo de pandemia se han profundizado las actitudes discriminatorias hacia el indígena culpándolos de ser los causantes del contagio. Este brutal acto de violencia además muestra la aberrante discriminación hacia la familia indígena calificada como indio infectado, haciendo alusión a los casos de COVID 19 que se dieron en el Barrio Toba de Resistencia.

Sumate al pedido para que se haga justicia por este delito, que se encarcele a los responsables y que se tomen medidas urgentes para terminar con la discriminación hacia los pueblos originarios de nuestro país.